

APPENDICE B / APPENDIX B

ABRÉVIATIONS D'IDENTIFICATION DES DÉLÉGATIONS CANADIENNES¹

IDENTIFYING ABBREVIATIONS OF CANADIAN DELEGATIONS¹

Message de la délégation à l'Assemblée générale des Nations Unies	ASDEL	Message from Delegation to the General Assembly of the United Nations
Message de la délégation à la Commission de l'énergie atomique des Nations Unies	ATOM	Message from Delegation to Atomic Energy Commission of the United Nations
Message pour la délégation à la Conférence de paix de Paris	CADEL	Message for Delegation to Paris Peace Conference
Message pour la délégation à l'Assemblée générale des Nations Unies	DELAS	Message for Delegation to the General Assembly of the United Nations
Message de la délégation à la Conférence de paix de Paris	DELCA	Message from Delegation to Paris Peace Conference
Message de la délégation au Conseil économique et social des Nations Unies	ECSOC	Message from Delegation to Economic and Social Council of the United Nations
Message pour la délégation à la Conférence générale de l'UNESCO	ESCUN	Message for Delegation to the General Conference of UNESCO
Message de la délégation à la Conférence générale de l'UNESCO	UNESC	Message from Delegation to the General Conference of UNESCO

¹ Les délégations canadiennes à l'étranger envoyaient et recevaient des télégrammes par l'entremise de la mission canadienne la plus proche. Ces abréviations, qui se trouvent habituellement dans la première ligne d'un télégramme, furent utilisées afin de permettre aux fonctionnaires à Ottawa et à la mission de faire la différence rapidement entre les messages de ou pour une délégation et les messages réguliers de ou pour la mission. Dans certains cas, ces abréviations d'identification furent aussi utilisées dans les dépêches.

¹ Canadian delegations abroad sent and received telegrams through the nearest Canadian post. These abbreviations, usually found in the first line of a telegram, were used to allow officials in Ottawa and at the mission to quickly differentiate between messages for or from a delegation and routine messages for or from the post. In certain cases, these identifying abbreviations were also used in despatches.